



Tren Wanita yang Memilih Menjadi Orang Tua Tunggal Secara Mandiri: Apa yang Harus Diketahui?

Description

Keputusan yang Menentukan untuk Menjadi Ibu Tunggal Oleh Pilihan

Keputusan Sulit Traci Kodeck di New York City

Pada usia 39, Traci Kodeck berjuang melawan biologisnya untuk memiliki seorang anak. Tanpa pasangan, dia memutuskan untuk menjadi ibu tunggal. Dengan menggunakan sperma dari seorang teman, setelah 3 tahun berusaha, ia pun memiliki seorang putri bernama Zola.

Tren Menjadi Ibu Sendiri

Kodeck adalah anggota dari organisasi Single Mothers by Choice yang memiliki 30,000 member yang menjadi bagian dari tren wanita yang memiliki anak sendiri karena lelah menunggu “yang satu,” atau karena mereka ingin menjadi orang tua sendiri. Menurut survei Pew Research Center tahun lalu, 78% orang Amerika mendukung orang tua tunggal.

Tantangan Seorang Ibu Tunggal

Emma Ramos, seorang ibu tunggal dari Michael, mengakui bahwa menjadi ibu sendiri memiliki tantangan tersendiri. Meskipun merasa berkah dalam membuat keputusan, Ramos juga merasa tanggung jawab penuh jika terjadi kesalahan.

Mendukung Anak Seorang Ibu Tunggal

Zola Kodeck, putri Traci, mengakui bahwa menjadi anak dari seorang ibu tunggal memiliki kesulitan, tetapi menghargai keputusan ibunya. Traci sendiri mengungkapkan bahwa segala yang dia lakukan, dia lakukan demi putrinya.

Kesimpulan

Keputusan bersama menjadi seorang ibu sendiri bukanlah keputusan yang mudah, tetapi semakin banyak wanita yang memilih jalur tersebut. Dukungan dari masyarakat kemudian juga semakin meningkat untuk model keluarga yang beragam, termasuk keluarga dengan ibu tunggal.

Ringkasan

Traci Kodeck memutuskan untuk memiliki bayi sendiri ketika usianya menginjak 39 tahun. Dengan menyumbangkan sperma dari seorang teman, ia kemudian melahirkan Zola setelah 3 tahun usaha. Trend ibu tunggal yang memilih untuk memiliki anak sendiri semakin berkembang, seperti yang dialami oleh Emma Ramos, ibu dari Michael. Meski memiliki tantangan dalam membuat keputusan, Ramos dan Kodeck merasakan kebahagiaan dalam membesarkan anak-anak mereka. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan ibu tunggal yang memilih untuk memiliki anak sendiri? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark